

Los Pretilos

HABLA NUESTRO ALCALDE

HABLA NUESTRO ALCALDE

Manifestación de Francisco Picazo reelegido para los próximos 4 años al frente de la corporación municipal:

¿Cómo se han desarrollado estas elecciones de Junio de 1987?

Se han desarrollado en ambiente pacífico, neutral y creo satisfactorio para todos los grupos políticos.

¿Se esperaba este resultado?

Pues sí, a pesar de los rumores existentes de que el PSOE iba a ganar las elecciones, yo podía presumir que eso no sería, tanto es así que ahí están los resultados de las elecciones.

Sin embargo se ha reducido la diferencia con respecto a los anteriores municipales.

A raíz de haber nacido tres nuevos grupos políticos mas, ha descendido tanto la derecha como la izquierda. Sin el C.D.S. ni el Grupo Independiente nuestro grupo habría sacado 6 concejales. En las otras lecciones nos faltaron 36 votos para esto y con mi gestión todos estos años, esta vez se habría conseguido.

¿Como va repartir las funciones que Vd. delegue al resto de concejales?

En el proximo pleno del 31 de Julio a propuesta del Alcalde, el Pleno fijará las comisiones informativas y competencia mía es fijar las delegaciones ese mismo día.

Hay que tratar de crear un buen ambiente atendiendo criterios personales y profesionales, dejando de lado las criticas políticas pues es definitivo todos los que hemos sido legidos queremos lo mejor para el pueblo y hay que dejar un poco aparte las ideas políticas, así ha pasado estos 8 años y así espero que sean este y proximos.

TEMAS A DESTACAR PARA EL FUTURO

1º Construcción de un parque municipal. La ubicación del parque estara comprendida entre la Hoya Trascasa en la nueva circunvalación y la Plaza de toros. Se trata de construir una gran explanada que sirva de lugar de recreo y al mismo tiempo para atracciones de Feria, etc..

2º Iniciar la 2ª fase de pavimentación de la Plaza, pues ya estan terminando las obras actuales. Trataremos tambien que entre los copropietarios de la Posada y Bellas Artes se llegue a entendimiento para poder restaurar esta fachada.

Se le va a pedir a la juventud que esta Feria no se tiren carretillas en todo el perímetro de la Plaza, que piensen en todos los esfuerzos que han costado pararestararla.

¿Qué dirán nuestros visitantes cuando comprueben el estado de las fachadas despues de las carretillas?. ¿Para que sirve todo el dinero empleado?.

Yo voy a decirles que se vayan al campo de futbol o a otros sitios a tirar las carretillas y que demuestren respeto hacia lo que tanto sacrificio ha costado.

Después de esta fase la Plaza se quedaria como zona peatonal sin circulación.

3º Promocionar la cultura. A traves de la Universidad Popular, potenciar la escuela de educadores de música, apoyo a grupos artísticos etc. Miguel Lucas al frente, Isaac como miembro de la comisión de cultura.

4º Construcción de una piscina municipal.

Todavía no se ha designado su ubicación pero existe un compromiso para realizarla. Lo llevaríamos dentro de los Planes Provinciales para que fuese menos costoso y a ser posible por la Consejería de Política Territorial para obtener las subvenciones más altas.

5º El polígono industrial. Denominado "Mosaicos" estará ubicado desde la carretera de Madrigueras a la avda. de Albacete. A punto ha estado de irse al traste pero hoy tenemos al 80% de los propietarios a favor. El proyecto que data del año 83 haya que rectificarlo pues han habido variaciones en las normas.

Para terminar diré que estos 4 proximos años si la naturaleza nos provee de la salud necesaria, trataré de sacar todo esto enumerado en Valdemembra y serán 12 años ya al frente del Ayuntamiento de Tarazona.

SUBVENCIONES.

El Ayuntamiento de Tarazona nos ha hecho efectiva la subvención de 50.000 pts. que nos concedió el año pasado.

La Consejería de Cultura nos ha concedido 50.000 para 1.987, según convocatoria para actividades culturales en nuestra Región.

FUNDACION EDUARDO SANCHIZ.

Ya se conocen los lugares de destino de los dos estudiantes que este próximo curso irán a E.E.U.U. Inés va a Luisiana y Ramón a Nuevo Méjico. Les deseamos suerte. ¡Qué envidia nos dan!.

SOLICITUDES:

Nuestra corporación ha pedido a la Diputación y a la Consejería de Cultura (Delegación Provincial), unas subvenciones para las actividades culturales del verano 87 que van a realizarse.

Este año por fin ha sonado "una feria infantil". Esperamos acontecimientos.

Tambien se ha solicitado la construcción de un Centro Social Polivalente.



LAS FAROLAS.

Como anticipábamos en el nº 47, se han colocado los nuevos faroles, dentro de la 1ª fase del alumbrado público en Tarazona. Las calles elegidas han sido las más necesitadas y el farol es de tipo clásico (artístico).

Ahora ya sólo falta poner en funcionamiento el nuevo transformador que descongestionará el de la calle Angustias y el de la calle Villanueva.

MANCOMUNIDAD:

Sigue adelante la mancomunidad de Tarazona, Madrigueras y ya se están estudiando terrenos para el basurero. Los estatutos se esperán aprobar en el pleno de 30 de Julio de 1987 y ya sólo faltará el informe de la Diputación.

OBRAS EN LA ESCUELA:

En el grupo viejo de nuestro Colegio "Eduardo Sanchiz" se estan realizando obras para acondicionar los servicios a las necesidades de los alumnos. Practicamente se trata de tirarlos abajo y hacerlos nuevos, dado el mal estado de los mismos.

El presupuesto de las obras es de 4.947.688 pts y la empresa adjudicativa es de la localidad de Madrigueras.

PLAZA:

Una vez finalizadas las obras actuales ya se han dado los pasos para iniciar una segunda fase de actuación para pavimentar y acondicionar todo el conjunto de nuestra Plaza Mayor.

Se ha mandado un acuerdo de la Comisión de Gobierno a la Consejería de cultura para iniciar las obras lo más rápido posible. Suena la fecha de Septiembre. Esperamos que así sea.



PARO COMUNITARIO.

Se han asignado a Tarazona de la Mancha a zonas Rurales Reprimidas. Estos van dirigidos a todos los trabajadores del Régimen Especial agrario en situación de desempleo hasta el 31 de Diciembre de 1986, inscritos en las oficinas del INEM.

En total se han contratado 60 trabajadores que cobrarán el salario mínimo Interprofesional y la elección se realiza por orden de antigüedad de los demandantes de empleo (siempre antes del 31 de Diciembre de 1986).

Las obras que se van a acometer son:

Limpieza de las cunetas de la calle la Virgen.

Limpieza, pintado, repaso del graderio y retejado de la Plaza de Toros.

Limpieza y adecentamiento del perímetro del casco urbano y lavado de jardines.

Limpieza y extracción de basuras y depuradora.

Arreglo y dotación de agua en la huerta municipal.

Pintado y limpieza de las dependencias de la Cámara agraria.

Colocación de un imbornal a la calle Las Huertas.

Ampliación y mejora del Alcantarillado.

Obras para la infraestructura de la Plaza Mayor.

Conducción subterránea de las instalaciones.

Otro grupo de trabajadores en paro están en trabajos de relleno y compactado de caminos de la fábrica de harinas, dentro del convenio INEM AYUNTAMIENTOS. En total son 8 trabajadores que cobrará lo estipulado en el convenio de la construcción.